

# Wir lassen Sie ungern warten.

*Aber manchmal ist es unvermeidbar.*

Liebe Patientin, lieber Patient,

wir tun alles, damit Sie nicht lange auf einen Termin warten müssen. Trotzdem ist es leider nicht möglich, jedem Patienten sofort oder in den nächsten Tagen einen Termin anzubieten. Vor allem bei Routine- oder Vorsorgeuntersuchungen ohne akute Beschwerden kann die Wartezeit auf einen Termin länger sein.

Ein wesentlicher Grund ist, dass die Zahl der Behandlungen ständig steigt. Deshalb müssen wir bei der Terminvergabe die medizinische Dringlichkeit besonders berücksichtigen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Ihr Praxisteam

*Wir bemühen uns, Ihre Terminwünsche zu erfüllen. Einen gesetzlichen Anspruch auf einen Termin innerhalb einer bestimmten Frist bei einem Wunscharzt gibt es jedoch nicht.*

Was Sie selbst tun können:

Bitte sagen Sie frühzeitig ab, wenn Sie einen Termin nicht einhalten können. Dann haben wir die Möglichkeit, diesen Termin sofort an einen anderen Patienten zu vergeben und die Wartezeiten gering zu halten.